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据人民政协报5月31日报道 长江下游的冲积平原及

其周围，创造出占全国近 1/4 的经济总量。作为我国经济

最具活力、开放程度最高、创新能力最强的区域之一，长三

角的发展一直引人瞩目。5 月 13 日，中央政治局召开会

议，审议《长江三角洲区域一体化发展规划纲要》，指出要

紧扣“一体化”和“高质量”两个关键，带动整个长江经济带

和华东地区发展，形成高质量发展的区域集群。同日，安

徽省政协常委会议室内，省政协十二届常委会第七次会议

举行。这场历时 2 天的资政性质会议，主题也正是推进长

三角更高质量一体化发展。

时隔 4 个月，安徽省委书记李锦斌再次来到了省政协

会议现场。巧合的是，两次会议聚焦的主题相同。1月13

日，安徽省政协十二届二次会议联组会议现场，李锦斌与

民盟、台联、侨联、对外友好等6个界别的委员们面对面协

商，共议推进长三角一体化更高质量发展。5 月 13 日，安

徽省政协十二届常委会第七次会议暨资政会召开，李锦斌

再次出席,听取的依然是委员们关于推进长三角更高质量

一体化发展的意见建议。

两次互动，一个主题。事实表明，推进长三角更高质

量一体化发展已成为安徽经济发展中的“头等大事”。

“我们深刻认识到，实施长三角一体化发展战略是安

徽的重大机遇。”李锦斌表示，这有利于全面融入“一带一

路”建设、在更大范围更高层次参与国际分工合作，有利于

加快与沪苏浙全方位等高对接、缩小发展差距，有利于充

分发挥比较优势，推动质量变革、效率变革、动力变革，加

快实现经济社会高质量发展。

“要做强智能家电产业链条，把合肥打造成世界级家

电产业集聚区。”韩冰委员表示，要发挥合肥作为全国最大

的“中国家电产业基地”优势，建议举办世界家电博览会，

规划建设安徽家电博物馆、成立开放式产业技术研究院

等，扩大安徽家电话语权，在更高水平上参与国际竞争。

“这次资政会，指向精准、安排及时，形成了高质量的

《建议案》、专题片和系列调研成果。省委省政府及有关部

门要认真研究吸纳这次资政会成果，共同推动长三角一体

化发展各项工作走深走实。”在认真听完大家的发言后，李

锦斌给予积极评价。

星报讯（胡庆薇 曹开发） 近日，广德县人民法院

审结了一起污染环境罪案件，负责接收污泥的一公司法

定代表人与运输污泥的货车司机均获刑并被处罚金。

法院经审理查明：2018年1月，被告人朱某某担

任广德县某有机肥公司法定代表人。2018年2月至

5 月，朱某某经被告人黄某介绍，以公司名义先后与

郎溪县两纺织公司签订污泥处置合同，同时约定黄

某负责运输，朱某某负责接收污泥。后黄某多次从

郎溪县的两纺织公司内运输出污泥共计 600 余吨，

全部倾倒于朱某某指定的其有机肥公司内及附近的

山上。2018 年 5 月 2 日晚，黄某某再次运输 28.82 吨

污泥至广德县境内欲倾倒时被当地村民发现并报

警。经环境检测有限公司检测，被告人朱某某、黄某

倾倒和处置的污泥均为危险废物。

法院经审理认为：被告人朱某某、黄某违反国家

规定，倾倒、处置危险废物，后果特别严重，其行为已

构成污染环境罪。最终，被告人朱某某被判处有期

徒刑四年，并处罚金人民币十万元；被告人黄某被判

处有期徒刑二年六个月，并处罚金六万元；对二被告

人的违法所得予以追缴，上缴国库。

淮南2018年度文明的士之星
颁奖大会举行

星报讯（记者 吴传贤）6月3日上午，淮南市2018年度文

明的士之星表彰仪式在吾悦广场举行。表彰大会决定授予马

春华等30名出租车驾驶员“文明的士之星”称号、授予马怀贵等

30名出租车驾驶员“爱心的士驾驶员”称号、授予皖DT3298等

20辆出租车“文明服务标兵车”称号、授予皖DT1897等20辆

出租车“文明示范出租车”称号，授予淮南市航运公司车队等3

家出租车公司“文明服务出租汽车企业”称号。

星报讯（胡少殊 记者 于彩丽） 违章搭建、垃圾乱

堆、毁绿种菜……昨天上午，记者跟随专项组探访合肥

市域范围高铁沿线，可谓乱象丛生。为“重拳”整治这

一乱象，合肥市日前启动了“高铁沿线卫生治理绿化提

升”专项行动。记者从现场会上获悉，合肥市城管局、

市文明办、住建、财政、林园等相关部门“联手”，成立专

项工作组，计划用五个月的时间，铲除高铁沿线乱象。

记者探访发现，当前合肥市域范围高铁沿线两侧，

尤其是合肥至北京高铁沿线两侧，存在垃圾、漂浮物、

违章搭建、违规堆放等乱象，特别是毁绿种菜现象突出，

影响人们对城市的第一印象。针对这一情况，此次专项

整治工作将突出重点范围，侧重对合肥市域范围所有高

铁沿线两侧30米以内区域进行治理。整治内容包括高

铁沿线两侧垃圾清理、菜地清理、工地管理，对高铁两侧

农田、荒地、厂区、工地、堆土进行绿化美化和景观遮挡。

记者从会上获悉，合肥市为高铁沿线的卫生治理

和绿化提升成立了专项工作组，在市城管局设专项整

治办公室，市文明办、住建、财政、林园等相关部门为成

员单位，形成强大“合力”铲除高铁沿线种种乱象。根

据时间节点，6 至 8 月，专项工作组将强力清理高铁沿

线各类生活垃圾、建筑垃圾、屋顶垃圾、卫生死角、违章

搭建、违规菜地，狠抓沿线工地扬尘污染。9 至 10 月，

将通过清菜复绿、新建绿地、拆墙透绿、见缝插绿等方

式，扩大沿线绿地面积，提升绿化品位。

多部门“合力”整治合肥高铁沿线乱象

昔日臭水沟 变身碧水岸绿景观河

星报讯（郝佩 记者 禹志强） 漫步于碧水之畔，体验宿州

水清岸绿的城市景观。6 月 2 日，第四届首都国企开放日，50

名媒体、专家和公众走进由中建一局负责建设的宿州市主城

区黑臭水体综合整治工程，记者漫步汇源大沟，只见流淌的河

水清澈见底，河流两岸青草依依，乔木、灌木交相辉映 ，步行

道路，休息凉亭配套完善。亲身感受到昔日臭水沟变身碧水

岸绿景观河。该工程成为黑臭水体治理的“全国示范”。

星报讯（曹芹 邓丽 肖倩 记者 祝亮） 被誉

为“安徽第一路”的长江中路，承载了广大市民的

历史记忆。日前，记者从合肥市庐阳区重点工程

建设管理中心获悉，长江中路沿街立面整治工程

于近期完成竣工验收。在该区深入实施老城更新

战略的大背景下，历经数次改造提升的长江中路，

迎来了新的蜕变和升华。

长江中路，始建于清嘉庆年间，合肥城区最早主

干道的代表之一。随着城市的发展变迁，长江中路

也历经数次改造。2017年11月，长江中路的改造提

升工作正式拉开了帷幕。

此次长江中路改造提升工程西起环城西路，东

至马鞍山路，分为一期道排工程、二期沿街立面整治

工程。其中，道排工程全长3040.404m，道路等级为

城市主干路，设计时速为 50Km/h。项目计划投资

1.5亿元，主要包括道路、排水、绿化、交通设施、街道

家具、BRT站及人行天桥等附属设施提升。2018年

6 月，道排工程正式完工，大大提高了该路段的颜值

与品质。

与此同时，长江中路沿街立面整治工程也在同

步推进中。

夜景亮化方面，目前，该路段已完成 109 栋楼体

中74栋楼体亮灯，剩余部分有序推进中。目前，省委

节点涉及的三栋旧建筑的加固、外立面改造工作已

完成，正在进行内装修和景观道排施工；省总工会节

点已完成新建建筑的钢结构作业，正在进行主体结

构施工；四牌楼节点的地块规划设计草案已编制完

成；其余节点也在按既定计划稳步推进中。

在绿化品质提升方面，该区全面开展全路段无缝

隙补苗工作，种植护栏花箱、人行道花箱花卉400余

组，月季、黄金菊、矮牵牛、满天星等约16万株。同时，

提高色块、绿篱、行道树修剪造型水平，提升整体绿化

档次，重点做好绿化施肥、病虫害防治、浇水、除杂、保

洁等工作，确保绿化管理的常态化、规范化和精细化。

长江中路沿街立面整治工程完成竣工验收

老省委三栋旧建筑将焕然一新

肥西县开展重点商贸企业
消防安全培训活动

星报讯（吴晓波 记者 赵汗青）近日，肥西县商务局指导

肥西县西南国际车城举办消防安全知识讲座，邀请了合肥防

火中心专家进行授课，并动员物业公司、商户和业主 30 余人

参加培训。

肥西上线不动产登记新系统
多种业务“一窗受理”

星报讯（王爱武 记者 唐朝） 自然资源部此前要求，到

2019年12月底前，全国所有市县要力争全部实现“一窗受理、

并行办理”。记者日前从合肥市自然资源和规划局获悉，自本

周起，与我省税务局数据联网信息共享集成的肥西县不动产

登记一窗受理系统正式上线运行，这也是安徽省内第一个完

成此项工作的县级行政区划。记者了解到，该系统是肥西县

级自建系统，可实现“一窗受理、并行办理”。

□中央媒体看安徽

安徽省政协为长三角一体化发展资政建言

非法跨界倾倒处置600余吨污泥
一公司法人因污染环境罪获刑四年


